

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Leconi : la Soboleco au chevet des populations

**INSTALLÉE** depuis près de 20 ans dans cette petite ville du Haut-Ogooué, cette société apporte son lot de bienfaits aux populations locales.

Nadège ONTOUNOU  
Leconi/Gabon

**P** OUMON économique de la ville depuis près de 20 ans, l'usine Soboleco, qui produit l'eau minérale naturelle Andza, a initié, depuis le mois dernier, une opération d'envergure en soutien au développement de Leconi et à l'amélioration des conditions de vie de ses populations. C'est dans ce cadre qu'elle a posé, il y a peu, plusieurs

actions en faveur de ces dernières. Il s'agit, en soutien à l'éducation, d'un don de 10 tables et de 100 chaises à l'école publique de Leconi, et la réfection de ses toilettes. Sur le plan de la santé, elle a remis un important lot de médicaments – d'une valeur de 5 millions de FCFA – au centre médical. La Soboleco a même pris l'engagement de renouveler ce geste chaque année. Cette unité sanitaire étant l'unique de la contrée. Pour cela, elle met son ambulance à la disposition dudit centre en cas d'évacuations d'urgence vers les centres hospitaliers ou autres établissements de santé de Franceville.

Sur le plan sportif, la Soboleco a remis un lot d'équipements, composé de maillots, ballons et filets à l'équipe départementale de foot-



Les responsables de la Soboleco et les officiels devant les échantillons des présents remis.

Photo : Nadège Ontounou

ball. Avec, en sus, un programme d'entretien du stade municipal Bernard Mbayi. Au niveau social, en plus de la fontaine Andza ayant été érigée au bénéfice des populations vivant à proximité de l'usine, Soboleco a aussi distri-

bué 9 000 bidons de 5 litres d'eau Andza aux populations.

"Les actions de Soboleco s'inscrivent dans la continuité de notre longue et fructueuse concorde avec les populations de Leconi. Nous serons toujours aux côtés

des communautés locales, pour relever le défi du développement et l'amélioration des conditions de vie de ses habitants", a confié Édouard Chevalier, directeur d'exploitation de la Soboleco.

## Franceville : les nouveaux responsables administratifs de l'USTM en fonction



Photo : Jacob Moukouangui

Photo de famille au terme des installations.

**I** L s'agit des 34 fonctionnaires promus au sein de l'université de Masuku, lors du Conseil des ministres du 7 novembre dernier.

Jacob MOUKOUANGUI  
Franceville/Gabon

**L** ES trente-quatre agents publics promus, il y a un mois, à des postes de responsabilité au sein de l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM), viennent d'être installés par le ministre

de l'Enseignement supérieur, de la recherche scientifique et du transfert de technologies, Jean de Dieu Moukagni-Iwangou. La cérémonie solennelle d'installation s'est déroulée en présence de plusieurs autorités locales, dont la secrétaire générale de province, Nicole Nouhando, représentant le gouverneur Éloi

Nzondo. À cette occasion, au nom des autres promus, le professeur Patrick Mikala – nouveau vice-recteur chargé de la pédagogie et de la recherche – a remercié les autorités de nomination pour le choix porté sur eux. Il a réaffirmé leur détermination à ne ménager aucun effort pour mériter la confiance placée en eux. Chacun, à son niveau de responsabilité, étant conscient de ce que le chantier qui les attend, celui de redonner ses lettres de noblesse à l'USTM, est immense.

L'arrimage au système LMD, la diversification des offres de formation et, partant, l'ouverture des cycles Master et Doctorat, sans oublier la mise en place de l'école doctorale en Sciences fondamentales et appliquées... La liste n'est pas exhaustive. Tant les défis à relever et les réformes au sein de l'USTM sont nombreux.

Dans son laïus, le ministre Moukagni-Iwangou a dit l'espoir que le gouvernement place en ces promus, leurs nominations n'étant pas le fruit du hasard.

## Gamba : une caravane bucco-dentaire pour la population



Photo : DD MFOUBOU

**Les populations ont bénéficié des soins bucco-dentaires gratuits.**

**UNE** initiative de la mairie de Gamba qui a mobilisé plusieurs personnes affectées.

Dieudonné MVOUBOU  
Gamba/Gabon

**D** URANT trois jours, le Dr Honoré Maganga Mihindou, chef du centre médical de Gamba, et ses deux collaborateurs, ont ausculté une centaine de personnes, essentiellement sur les aspects bucco-dentaires suivants : détartrage, plombage et extraction des dents.

Auparavant, il a sensibilisé les apprenants de l'école Gamba "B". Il a saisi l'occasion, par le biais d'un séminaire, pour édifier enseignants et chefs d'établissements sur les quatre règles d'or de l'hygiène bucco-dentaire à savoir, la prévention physique (visites régulières chez le dentiste), la prévention mécanique (brossage des dents), la prévention alimentaire (alimentation équilibrée) et la prévention chimique (choix d'une pâte dentifrice). Aussi, pour combattre les maladies bucco-dentaires, faut-il mettre en avant la prévention, pour prévenir les caries, la mauvaise haleine, etc. Parallèlement, profitant de la journée mondiale de lutte contre le VIH/Sida célébrée chaque 1er décembre, la mairie de Gamba a lancé une campagne de dépistage gratuit au Centre médical de la localité. Plusieurs personnes parmi lesquelles des jeunes s'y sont rendus. L'objectif étant de contribuer à la lutte contre cette pandémie.